



## Das Parlament verteilt Geld

Vertreter von neun Kieler Projekten freuen sich über Spendenschecks in Höhe von insgesamt mehr als 28 000 Euro. Die Gelder des Kieler Spendenparlaments wurden be-

reits im Dezember überwiesen und sind längst in den Projekten verplant oder verbraucht. Und doch muss diese offizielle Übergabe sein: „Herzlich willkommen zur

ersten Spendenparlamentsüberreichungszeremonie“, eröffnete Ulf Kämpfer (4.v.li.) am Freitag den Fototermin. Der OB ist einer von 109 Parlamentariern, die gemeinsam über ihre Spenden entscheiden. Er schaffe es zwar fast nie zu den Parlamentssitzungen, sei aber

stets hoch zufrieden mit den Entscheidungen, die auch für seine 63 Euro getroffen wurden. Empfänger sind die Special Olympics (5000 Euro), der Verbraucherschutzverein für ältere und behinderte Menschen (4355,40 Euro), das Familienzentrum Elmschenhagen (4300

Euro), das Café Paletti (3500 Euro), die Willkommensinitiative Friedrichsort (3000 Euro), die KAG (2500 Euro), die Tiertafel (2400 Euro), Lotta Therapeutische Wohngruppen für Frauen (2077,60 Euro) und die Marie-Christian-Heime (1200 Euro).  
FOTO: FRANK PETER